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Message de pure vérité 5/10.2003 

 

Archange Gabriel 
 
Ce qui vous arrive actuellement mes frères humains ce sont les vérités de 
l’ « APOCALYPSE » (REVELATIONS) mais elles sont interprétées en prophéties 
donc détournées. 
Le chiffre de la bête (666) est bien ; non, ne lui donnez aucune foi, aucune 
valeur. S’il s’affiche devant vous oubliez-le. Moi aussi j’apparais devant certains 
qui ne me prêtent aucune valeur. Alors je laisse. Il est interdit de s’immiscer 
dans la vie des humains sauf si vous nous accordez foi et vérité, aux blancs 
comme aux noirs (l’obscur et non les races). 
Soyez confiants en vous-même. L’Apocalypse (la révélation) sera la vérité de la 
lumière mais uniquement par votre croyance dans les faits que vous verrez. Vous 
pouvez voir des choses et ne pas les vivre. Par exemple, la TV vous fait voir des 
images à 1000 km de là.  Et alors, est-ce pour  vous ? Et même à 500m d’ailleurs. 
 
Il existe dans l’air des artefacts technologiques, comme des images visibles au 
cinéma, et dont le ciel serait l’écran. Si vous voyez de grandes images célestes 
apparaître au ciel, avant d’enclencher le mental, demandez à votre cœur de 
valider vos croyances sinon vivez ces images comme au cinéma et attendez la fin 
de la séance. 
Prochainement, il va y avoir toutes sortes d’apparitions dans le ciel, du vrai et du 
faux. Alors avant de prêter foi aux discours qui vous seront tenus par les uns ou 
les autres, filtrez-les. Non pas avec le mental ni avec votre vision directe (les 
yeux) mais avec votre cœur. Dites à votre cœur : tiens encore un reportage. Est-
ce une vérité ou est-ce une fiction ? Et croyez-moi si vous êtes dans le ressenti 
vous saurez si cette information est pour vous. 
Attention, les informations des uns ne sont pas les informations des autres. Ce 
que vous verrez s’adressera à une partie de la population ou à une autre même si 
chacun voit le même film. 
Parfois ces images seront traumatisantes et voulues pour vous déstabiliser et 
vous manipuler. Dites-vous bien que c’est un feuilleton, un divertissement pour 
vous occuper. 
Dans ces moments là, ayez confiance en vous et demandez la protection de Dieu 
(croyants ou incroyants) peu importe la race ou la religion. Si vous ne demandez 
rien, Dieu respectera vos choix et nous, qui sommes aux ordres de Dieu, 
n’interviendront pas. 
L’Apocalypse n’est pas la fin du monde, mais une prise de conscience collective de 
l’homme à croire en lui même et en Dieu. 



 2 / 2 

L’Apocalypse est l’éveil de l’homme en ces convictions profondes. Tous les 
hommes sont des frères. 
Oubliez tout cela aujourd’hui, mais demain vous vous rappellerez et vous vous 
direz je ne me rappelle plus de l’histoire mais de sa fin merveilleuse. 
 
Qu’est-ce que 666, un chiffre vibratoire auquel vous avez donné beaucoup de foi 
et beaucoup de croyances ces derniers millénaires. 
Ce chiffre est un chiffre extraordinairement fort et énergétique. Actuellement, 
il est tellement dévoyé et détourné que son impact a été limité à une simple 
représentation d’une peur plus que millénaire. 
Dès que ce chiffre apparaîtra devant vous, d’une façon ou d’une autre, ne lui 
accordez aucune croyance et envoyez lui une pensée d’amour comme on regarde 
un nourrisson avec tendresse, sans juger de sa vie à l’état adulte. 
Si ce chiffre apparaît à vous, c’est que vous êtes missionné à faire un travail. Pas 
le travail de l’obscur ni du mal, car cette information est de l’information brute 
qui mérite d’être mâchée et digérée. 
Demandez à votre cœur la vérité. Votre cœur est la vérité du Christ, puis 
demandez à vos anges de vous guider dans votre travail de bonne conscience, car, 
voyez-vous vos petits anges sont de plus en plus près de vous, toujours prêts à 
vous protéger et à vous guider. Faites travailler votre instinct, celui-ci saura 
vous guider. Il est piloté par la conscience divine. 
Lisez mes propos comme une farce si cela vous fait plaisir, mais les mots que 
vous avez enregistrés sont dans votre conscience et à votre disposition, prêts à 
revenir devant vos yeux en cas de besoin. Vous êtes tous, tous, tous bénis sans 
exception. Alors soyez unis dans l’avenir. 
 
Merci. 
 
Archange Gabriel 


